



Super nota.

Nombre del Alumno: Perla Lizet Álvarez Cruz

Nombre del tema: El Desarrollo Humano en México

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Luisa Bethel López Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6^{to} cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas a; 27 de mayo de 2025.



UNIDAD I



EL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas. Los científicos del desarrollo (individuos que trabajan en el estudio profesional del desarrollo humano) examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción hasta la madurez, así como las características que se mantienen bastante estables.



ESTUDIO DEL CICLO VITAL

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital. En las primeras investigaciones, como los Estudios de Stanford sobre Niños Dotados, nos han proporcionado mucha información sobre el desarrollo de largo plazo.



EL DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD

Cuando el campo del desarrollo humano se instituyó como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención. El estudio del desarrollo humano está en evolución permanente. Se expresan los avances tecnológicos. Instrumentos sensibles que miden los movimientos oculares, frecuencia cardíaca, tono muscular, entre otros. El estudio del desarrollo humano ha sido interdisciplinario.



NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

El más reciente Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770. De acuerdo con ese informe, el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano; es decir, en la categoría que agrupa al 25% de países catalogados con desarrollo humano alto. El progreso del IDH varía sustancialmente de país a país.



NUEVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

- Consejo Nacional de Población (Conapo) - Esperanza de vida
- Secretaría de Educación Pública (SEP) - Educación
- Módulo de Condiciones Socioeconómicas y la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares (ENIGH) - Ingreso



Referencias bibliográficas

- Herrera Garnica, G. R. (2013). *Desarrollo humano*. Pearson.
- Suarez Pérez, C. A. (2011). *Desarrollo humano 3*. Trillas.